

赤野井湾クリーン大作戦!

まちづくり推進会議&まるごと赤野井湾再生PJ

6月7日（日）、まちづくり推進会議とまるごと赤野井湾再生PJの共同開催で「赤野井湾クリーン大作戦」を実施しました。当日は、77名（まちづくり部会員、まるごとPJ部会員、学区関係、玉津小PTA、漁業組合、行政・会館）の方にご参加いただき、赤野井湾に生息しているオオバナミズキンバイや水草の駆除をしました。18隻の船上からの引き揚げでは、オオバナミズキンバイの繁殖の強さと大きさに驚きながらの作業となりました。また、湖面に浮かんでいるごみ拾いも同時に行い、約2時間の作業で水草等が2トンと軽トラック1台分のごみを回収しました。作業が終わった湖面は、水草もごみも無くきれいに輝いていました。今回、ご参加いただいたみなさんの赤野井湾や琵琶湖をきれいにしようという思いが、「カヤック体験」をする玉津小学校の子どもたちに届いてくれればと思います。

ご参加いただいたみなさん、
暑い中ありがとうございました。



「カヤック体験」～玉津小学校～

6月11日（木）、玉津小学校6年生の子どもたちが、赤野井浜から琵琶湖に向けてカヤック体験をしました。子どもたちは、玉津消防団の警備に見守られながら気持ちよさそうにパドルを漕ぎ、水面を進んでいきました。この体験も含めて、7日に赤野井湾クリーン大作戦を実施しました。参加者のみなさんの思いが、玉津小学校の子ども達に届き、同じように琵琶湖をきれいにしようという思いを持ってくれればいいなと思います。



菜の花まつり まるごと諏訪屋敷PJ

6月6日（土）、赤野井町の田んぼで菜の花の刈取り体験と諏訪屋敷周辺では、なたねの搾油体験やなたね油で揚げた天ぷらとおにぎりの試食などのイベントが開催されました。またJAさんの駐車場では廃油を使ったゴーカートの試乗もあり、参加されたみなさんは盛りだくさんの内容に楽しい時間を過ごされました。

部会員のみなさん、お疲れさまでした。



「半夏生鑑賞会」&食の地産地消

まるごと諏訪屋敷&地産地消PJ

日 時：平成27年7月5日（日）

午前10時～午後3時（雨天決行）

場 所：大庄屋諏訪家屋敷



「半夏生」は上部の葉の部分が白くなる珍しい植物です。一度、ご覧になってください。

地元で採れた野菜や果物等を販売いたします。販売価格はワンコインです。お買い物袋をご持参ください。

